

館報 大門

第140号

館 行 民 館
大 門 公 行 人 志
大 門 公 行 一 集
大 門 公 行 一 集
文 化 部
印 刷 所
ペ ー パ ー 工 房 金 子

第五十一回安茂里地区スポーツの祭典は、五月二十五日にソフトバレーとマレットゴルフが行われ、ソフトバレーは見事初優勝に輝きました。

ソフトバレー初優勝

第51回安茂里地区スポーツの祭典



今年のスポーツの祭典では数年ぶりにソフトバレーボール競技に参加致しました。公民館としてはクラブ廃止以降、ブランクがある中で地域交流戦となります。

ソフトバレー

高橋 清広



声をかけながら試合に臨み、白熱するゲーム展開の中、全七チーム中で見事優勝することができました。ソフトバレーはボールも柔らかく、年齢や性別に関係なく楽しめるスポーツです。来年度の祭典では、もっと多くの方と一緒に汗を流し、楽しみながら笑顔で交流戦が出来たら嬉しいですね。

参加者が増え、交流する機会が続けられるようご協力をお願いします。



マレットゴルフ

小出 安幸

五月二十五日、犀川第一グラウンドで「安茂里スポーツの祭典マレットゴルフ」が開催されました。

大門も団体戦(四人一組)に参加、雨上がりの悪コンディションの中、上位を目指し全員健闘しましたが、残念ながら上位チームとは少し差がありました。次回は、選手の若返り、技量の向上を図り首位を目指し参加したいと思えます。

また、多数のご支援、ご声援に深く感謝申し上げます。



区・公民館 年間計画

- 五月 スポーツの祭典
- 六月 スマイル ボウリング大会
- 七月 館報一四〇号発行
- 八月 区民ふれあい広場 子ども夏祭り(天神祭) <今年は同時開催予定>
- 九月 敬老祝賀会
- 十月 犀川神社秋季例大祭 第四十七回区民運動会 第七回区民ゴルフ大会
- 十一月 よし刈り
- 十二月 館報一四一号発行 餅つき大会
- 一月 しめ縄作り講習会 安茂里地区成人祝賀会 どんと焼き
- 二月 第二十六回大日堂祭り
- 三月 館報一四二号発行

大門区人口及び世帯数

令和七年五月一日現在

人口

男性 六一二人

女性 六七五人

計 一、二八七人

世帯数 五六〇世帯

令和七年度大門区役員・環境部長
並び関係団体役員名簿 (敬称略)

役職名	氏名
顧問	寺澤 伸一
顧問	石川 隆裕
区長(自主防災会長)	檀原 保夫
副区長(環境美化会長)	伊藤 紀富
副区長(会計)	羽場 崎富
第一東部部長	宮尾 孝博
第一西部部長	北澤 孝之
第二部部長	寺澤 実邦
第三上部部長	塚田 芳彦
第三下部部長	牧内 武智
第四東部部長	赤羽 智志
第四西部部長	田名 部一
公民館長	大内 拓也
公民館主事	掛川 清広
公民館会計	高橋 透
第一東環境部長	南澤 忠昇
第一西環境部長	丸山 也寛
第二東環境部長	早川 優一
第二西環境部長	寺澤 添美
第三上環境部長	川山 宏明
第三下環境部長	小滝 澤義
第四東環境部長	窪寺 伸二
第四西環境部長	窪寺 明と
民生児童委員	大日方 伸と
民生児童委員	藤森 ひとみ
氏子総代理	宮下 明彦
長寿会長	折金 恒幸
神楽保存会長	小出 安勝
煙火保存会長	吉澤 和夫
交通安全推進委員	堀内 保一
防犯委員	檀原 公一
少年育成委員	平坂 美穂
育成会長	太田 美和
中学生育成会長	小林 美江
小学校PTA支部長	小松 利子
福祉推進員	塚田 優
福祉推進員	嶋田 京子
白バラ会	木内 京子

区長挨拶



大門区長 檀原 保夫

このたび、三月の総会におきまして、大門区長に選任されました檀原保夫です。

大門区は、自然と人の温かさに恵まれた、とても魅力的な地域です。その一方で、近年は地震や豪雨などの自然災害が各地で頻発しており、私たちの暮らしを取り巻く環境も大きく変化しています。大門区を縦断する寺沢川では、昨年度より工事が進められ、防災の観点

からも地域の安全に向けた取り組みが続いています。また、高齢化や防災・防犯、子育てや福祉、地域のつながりの希薄化といった課題も、私たちのすぐそばにあります。こうした現状をしっかりと受け止め、一つひとつの課題に向き合いながら、誰もが安心して快適に暮らせる地域づくりを目指して、努力してまいります。今後とも、皆さまのご支援とご協力をお願い申し上げます。

また私は、安茂里地区老連会長と長野市老連副会長となり二年目となります。安茂里地区老連は、スマイルボウリング大会、映画を催し、敬老祝賀式などを実施するように取り組ん

長寿会

長寿会長 折金 恒彦

大門長寿会長四年目となりましたが、皆様方の協力の下三年間の活動も無事行われたことに感謝いたします。本年度は、清掃事業とスポーツへの取り組みを柱として一年間取り組みたいと思っております。

また私は、安茂里地区老連会長と長野市老連副会長となり二年目となります。安茂里地区老連は、スマイルボウリング大会、映画を催し、敬老祝賀式などを実施するように取り組ん

でおります。

敬老祝賀会は、本年度名称変更を行い、お祝いの明確化を図りました。「米寿・白寿」「金婚・ダイヤモンド婚」対象者にお祝いをさせていただきます。

長野市老連は、地区代表によるスポーツ大会、各種大会(指導者研修会・芸能発表会等)を年四回開催します。また、六クラブの活動があり会員であればどなたでも参加できます。(ご案内いたします)

第九回ながの獅子舞フェスティバル

師田 明広

今年も獅子フェスに参加して参りました。花回廊ステージでは花の香りが漂う中、大勢の観客のもと日頃の練習の成果を披露させていただきました。観客席から「他と違うね、迫力がある」と褒めの言葉も聞かれました。正直嬉しいです。また応援に駆けつけてくださった区民の皆様ありがとうございました。



公民館行事について

毎年八月に行われていた子ども夏祭りですが、中学生の減少や部活動のクラブ化、PTA中学校支部の解体などにより中学生主体による開催が困難となつてしまいました。その為、公民館行事のふれあい広場と同時開催を計画中です。お楽しみに!

就任挨拶

公民館長 大内 一志



志と申します。宜しくお願
い致します。

私は二十六歳に部員とな
り今年で二十五年目となり
ました。ほとんどが体育部
所属と偏った経歴ですが歴
代公民館長方々の元、長く
公民館活動に参加してきま
した。初めの頃は何も考え
ず役に立てばとただただ動
き、慣れてきた頃には、多
少考えながらも活動できる
ようになりました。年齢的

にも公民館長はまだ早いか
と思いましたが、子育ても
一段落しそうだったので責
任ある役目をお受けするこ
とにいたしました。

私が館長になるに当た
り、まず多くの方に公民館
部員になっていただくよう
前公民館長の柿澤さんと声
を掛けました。近年部員さ
んもなかなか集まらなかつ
たからです。同年代、以前
の部員さん、昨年の役員さ
んなど今年は多くの方が引
き受けていただきました。
皆様の貴重な時間を少しず
つで良いので公民館活動に
注いでいただきより多くの
人との繋がりを持ち地域活
動を行っていききたいです。

育成会長

太田 美穂

今年度、育成会長を務め
ております太田です。

日頃より地域の皆様には
育成会活動へのご理解、ご
協力をいただきありがとうございます。
ございます。

子ども達にとつて育成会
での活動は、異世代の方と
交流して体験ができる場
自分の住む地域の歴史や自
分の町を感じる事ができる
貴重な機会になると思いま
す。

子ども達が楽しく安全に
活動できるよう精一杯務め
させていただきますと思ひ
ますので、ご指導、ご協力
をよろしくお願ひします。

PTA支部長(小)

松下 和美

今年度、安茂里小学校 P
T A 支部長を務めておりま
す松下です。

日頃より地域の皆様には
子ども達を温かく見守つて
いただきましてありがとうございます。
ございます。

子ども達がこの地域の中
で楽しく・のびのびと成長
するために、地域の皆様と
の交流を大切にしたいと
思っております。

不慣れな面もあるかと思
いますが、精一杯活動をし
ていきたくと思っております。
ですので、どうぞ温かいご指
導、ご協力を賜りますよう
お願い申し上げます。

中学生育成会長

小林 美穂

今年度、中学生育成会長
を務めさせていただきたく小
林です。

日頃より地域の皆様には
ご支援をいただきありがと
うございます。また子ども
達の安全を地域で見守つて
いただき重ねて御礼申し上
げます。PTA 中学支部の
廃止が決定され今年度より
「大門区中学生育成会」と
して新団体を立ち上げさせ
ていただきました。

微力ではございますが、
よりよい活動ができますよ
う取り組んで参ります。
今後ともご指導、ご協力
をお願い申し上げます。

令和七年度 大門区公民館役員・運営委員名簿 (敬称略)

役職名	氏名
顧問	水島 慎一
顧問	柿澤 秀典
公民館長	大内 一志
公民館主事	掛川 拓也
公民館会計	高橋 清也
文化部	掛川 拓也
部員	小林 俊文
部員	眞島 紀章
部員	三井 亮哲
部員	谷口 孝之
部員	北澤 智明
部員	田名部 明子
部員	小林 宏美
部員	藤原 良一
部員	成田 伸明
部員	寺澤 義明
体育部長	窪寺 明都
部員	田坂 進久
部員	宮澤 剛昌
部員	芦崎 弘佳
部員	岩小 知美
部員	山岸 美和
部員	吉田 健太
部員	春原 一成
部員	米村 重喜
部員	坂田 子典
部員	村本 芳臣
部員	松高 康志
部員	高桜 将司
部員	小出 英一
部員	馬場 隆俊
部員	古田 一宏
部員	寺澤 一郎
部員	米村 智治
部員	北島 勘陽
部員	豊尾 和招
部員	小出 幸一
部員	丸山 文夫
部員	丸山 政美
部員	寺澤 美穂
部員	小林 美和
部員	松田 美和

クラブ紹介

ゴルフ

豊田 浩一

大門ゴルフクラブは、平成二十三年の創立以来十六年目のシーズンを迎えました。会員相互の親睦とゴルフ技術の向上を目指し「楽しいゴルフ」をモットーに活動しています。

会員は、二十名です。月例会を長野市周辺のゴルフ場で開催しています。

また、大門区民ゴルフ大会を十月に開催予定です。皆様の参加をお待ちしております。



マレットゴルフ

小出 安幸

令和二年に、当時の区長さんから「スポーツの祭典マレットに大門だけが不参加、大門からも参加して」と競技方式が類似している「大門ゴルフクラブ」に発

足依頼があり、区内の愛好家を集め「スポーツの祭典マレット」に参加するために結成されたクラブです。

現在、女性数名を含め、十数名で、三月から十一月まで、月二回犀川第一グラウンドで例会を開催し、

ルールの習得、技術の向上を目指し、各種マレット大会への参加、クラブ員相互の親睦を図り、健康増進を目指し、活動しています。

シニア向け生涯スポーツとはいえ、クラブ員の平均年齢が高く新規クラブ員大募集中です。ほとんどが歩いている軽スポーツです、お気軽に参加できます。小出まで、ご連絡ください。

一一一六―六四三〇

健康マージャン

寺澤 政俊

昨年発足して二年目を迎えます。メンバーは二〇余名。毎月二回の開催、定期的には第二水曜日と第四水曜日、大門第二公民館に集います。

活動の時間は午前十時から午後五時まで。この時間内なら何時に来られても途中で帰られても結構です。自分の都合の良い時間に、自由に卓を囲むことができます。

活動費は無料です。お菓子を食べ、コーヒを飲み、世間話もしながら「チー」、「ポン」、「ロン」とやっています。

女性の方、初心者、久しぶりに昔とった杵柄を振り下ろしている方、玄人もどきのつわものなど、一同にマージャンを楽しんでいきます。とっても健康的です。興味ある方は仲間になりましょう。

スマイルボウリング

丸山 文夫

スマイルボウリングの現在クラブ会員は、十五名。

簡単なスポーツを通して会員の健康増進と協調性を養い、また小学生親子とスマイルボウリングをおしりて、「世代間交流活動」を行い連帯感を強め、地域の人との繋がりを深めています。

左の写真は、昨年、「安茂里地区老連主催のスマイルボウリング大会」で十六チームでリーグ戦を行い初めて三位の表彰状を頂きました。



「春の一斉清掃」 環境美化部長 伊藤 紀男

五月六日、大門区民総出の春の一斉清掃が行われました。生憎、集合時間の八時頃から雨が降りだしましたが、小雨決行で各部各組に分かれて清掃作業が始まりました。今年が目標は道路沿線の除草、ゴミ収集、そして側溝の土砂上げ。

側溝には一年間に溜まった土砂が大量にあり、その撤去はまず土砂を上げてパイスケに入れ、そのパイスケを軽トラに乗せ、集積所(第二公民館)まで運ぶ力仕事の繰り返しとなりました。

作業は二時間ほどで無事終了し、大門区の側溝は全部きれいになりました。皆様ありがとうございました。

【データ】

- ・参加者三九三名
- ・使用パイスケ一九二個

